

Fiesta del plantero



El tomate rosa de Barbastro se ha convertido en un producto gourmet muy apreciado que cuenta con una marca registrada genéticamente por el Gobierno de Aragón.

La Asociación de Hortelanos Tradicionales y Amigos de la Huerta del Alto Aragón celebra la Fiesta del Plantero el 1 de mayo, una jornada en la que se reparten miles de plantas de tomate rosa entre todos aquellos que quieran plantar tan codiciada hortaliza. Además, se pueden degustar y adquirir diferentes productos gastronómicos.

El tomate rosa de Barbastro cuenta con una Marca Nacional que garantiza su calidad.